

つけたまま・お手入れは？

救急車の適正利用をお願いします。

救急出場件数が、年々増加しています。
本当に緊急を要する人のために、救急車の適正な利用をお願いします。

残念なことに、こんな救急要請が…。

- 深爪をして、歩くと痛いから。
- 救急車で行くとすぐ診察してもらえるから。
- 今日、入院する予定だから。

症状は軽微だが、「交通手段がない」という場合は、タクシー等をご利用ください。

不適正な利用が増えると、当然…。

救急車の到着が遅くなってしまいます。事故によるけがや、心筋梗塞など、本当に緊急に病院に搬送する必要がある人への救急車の対応が遅れます。

また、財政負担は、ひいては市民の皆さんへの負担となってしまいます。

こんな時は、迷わず救急車を！

ほとんどの皆さんには、適正にご利用いただいている。以下のような時は、ためらわずに、救急車を呼んでください。

- 意識(返事)がない。もうろうとしている。
- けいれんが止まらない。
- 寒気を伴うような強い吐き気。
- 交通事故にあった。
- 水におぼれている。
- 高いところから転落した。
- 突然、激しい頭痛／胸に激痛。
- 大量の出血を伴う外傷。
- 広範囲のやけど。
- その他、いつもと違う場合、様子がおかしい場合。

定期的なお手入れをしましょう

安心して使い続けるために、定期的なお手入れをお願いします。

ポイント
1

年に一度程度、よくしぼった布で、汚れをふきとってください。

これは、一般的な方法です。商品の取扱説明書にお手入れの方法が記載されています。ベンジン、シンナーなどの有機溶剤は絶対使用せず、本体を水洗いしないでください。

月に一回程度は作動確認を忘れずに

ポイント
2

住宅用火災警報器を設置した後は、月に一回程度、定期的に作動確認をしてください。警報器の「ボタンを押す」または、「ひもを引く」ことで、警報音がきちんと鳴るかどうか確認することができます。商品によって、作動確認の方法が異なりますので、取扱説明書をよく読んで行ってください。

また、①電池を交換したとき、②お手入れ後、③長期留守にしたときなどは、作動確認のタイミングです。

鳴った！その時…

ポイント
3

火災のとき！

大声で周囲に知らせ、119番通報しましょう。可能であれば、消火を行いますが、無理せず、避難を優先します。

火災でないとき。

火災以外の湯気や、煙を感じて鳴った時は、警報停止ボタンを押すか、換気をすると音が止み、通常状態に戻ります。

設置していない人はお早めに！

- ・購入する際は、お店の人とよく相談しましょう。1つの住宅用火災警報器が作動すると、連動して他の住宅用火災警報器も鳴るタイプの製品などもあります。
- ・電池交換の時期が来ると、自動でお知らせしてくれる製品や、電池交換が10年間不要な製品もあります。

杵築速見消防組合本部
(杵築消防署)警防課予防係
電話0978-62-4341

住宅用 火災警報器

いざという時に、きちんと作動するように…

平成23年6月、住宅用火災警報器の設置が義務付けられました。寝室(2階以上に寝室がある場合には階段上部も)に取り付けなければなりません。また、義務ではありませんが、台所・居室への取り付けもおすすめします。

いざという時、自宅の住宅用火災警報器がどんな鳴り方をするかご存知ですか？誤作動で鳴ってしまったときの止め方は？電池は大丈夫…？住宅用火災警報器を安心して使用するためにも、定期的なお手入れをお願いします。商品によって異なることがありますので、取扱説明書をよく読んでおきましょう。あなた自身のために、家族のために、さらにはご近所のためにも、住宅用火災警報器の設置をご理解とご協力をお願いします。

住宅用火災警報器は、「新築・既存住宅」を問わず設置が義務化されています。

杵築市では、毎年この時期、火災が多く発生しています。住宅用火災警報器は、煙や熱を感じて作動します。いち早く火災(火の元の異常)に気づき、被害を最小限にとどめます。無理に消そうとせず、まずは避難を優先しましょう。また、あなたが留守のときや万一、気づかなかったときでも、警報器の音で、周囲の人が火災に気づくこともできます。地域のみんなで設置すると同時に、火災予防に十分努めましょう。